

Polresta Magelang Rangkai Pengamanan, Festival Lampion Waisak 2568 BE/2024 Berjalan Aman dan Meriah

Agung widodo - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

May 24, 2024 - 11:04



(Foto Dokumen): Polresta Magelang Polda Jawa Tengah Melakukan Pengamanan Pada Ribuan Peserta Festival Lampion yang Memeriahkan Puncak Perayaan Waisak 2568 BE/2024.

MAGELANG- Polresta Magelang Polda Jawa Tengah melakukan pengamanan pada ribuan peserta Festival Lampion yang memeriahkan puncak perayaan

Waisak 2568 BE/2024 berjalan aman dan lancar. Momentum yang ditunggu oleh para pengunjung untuk mengabadikan dalam festival lampion ini di Marga Utama Candi Borobudur.

Kemeriahan dan kebahagiaan terpancang dari para peserta yang mengikuti kegiatan tersebut. Meski cuaca gerimis tidak menyurutkan semangat para peserta untuk menerbangkan lampion pada Kamis malam (23/05/2024).



Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H dalam penjelasannya, Festival lampion berjalan aman lancar meski cuaca gerimis, untuk personil yang terploting di titik-titik yang telah ditentukan berhasil antisipasi melonjaknya para pengunjung yang ingin masuk dalam lokasi Festival Lampion.

Kegiatan Festival Lampion dihadiri oleh Wakil Menteri Agama KH. Syaiful Rahmat Basuki S.I.P, M.Si , Wakil Ketua Umum WALUBI Bp. Karona Murdaya, Dirutpendik Bimas Buddha Kemenag RI Bp. Nyoman Sriadarma, S.Pd., M.Pd.B., Dirjen Bimas Buddha Kemenag RI Drs. Supriyadi, M.Pd., Deputi BUMN Bp. Endra Gunawan, Kementrian Parekras Bp. Itok Parikesit, Dewan Pertimbangan Presiden Bp. Sugandi beserta keluarga dan seluruh pengurus WALUBI.



Rangkaian prosesi diawali dengan penyalaan lilin pada pukul 17.00 Wib oleh Bhikkhu Sangha ,Wakil Ketua Umum WALUBI, Dirjen Bimas Buddha & Jajarannya, Pimpinan majelis agama Budha, Ketua DPD Walubi Jawa Tengah dan Dewan kehormatan Walubi Jateng David Hermanjaya dan pemasangan dupa oleh Wakil ketua DPP Walubi Bp. Karona Murdaya dan Dirjen Bimas Buddha Kemenag RI Drs. Supriyadi, M.Pd. Dilanjutkan Festival Lampion pada pukul 21.45 wib pada sesi pertama dan sesi kedua pukul 23.45 wib.

Kapolresta Magelang menambahkan "seluruh rangkaian kegiatan Waisak telah selesai dan berjalan aman lancar, Polresta Magelang mengucapkan terimakasih kepada Kodim 0705 Magelang, Sat Gegana Brimobda Polda Jateng seluruh unsur yang berpartisipasi dalam pengamanan Waisak 2568 BE/2024," pungkasnya.